

Von guten Mächten wunderbar geborgen,
erwarten wir getrost, was kommen mag.
Gott ist bei uns am Abend und am Morgen
und ganz gewiss an jedem neuen Tag.

Dietrich Bonhoeffer

Herzlichen Dank für die mitfühlende Anteilnahme und die Zeichen der Verbundenheit, die ich beim Abschied
meiner Frau

Henriette Büecheler Burkhalter

erfahren durfte.

Mein Dank gilt besonders:

Frau Pfarrerin Astrid Mäder für die einfühlsame und würdevolle Gestaltung der Abschiedsfeier.

Den Musikerinnen Ruth Moser, Orgel und Livia Bergamin, Querflöte für die wunderbare musikalische Umrahmung. Der Sigristin Heidi Baumann.

Ebenso danke ich Herrn Dr. Daniel Rauch und dem Onkologie-Team am Spital Thun für die gute medizinische und menschliche Betreuung.

Frau Edelgard Jöhr (mobile Palliativ-Dienste am Spital Thun) für ihre kompetente und unermüdliche Unterstützung während Henriettes letzten Tagen. So war es möglich, dass meine Frau zu Hause sterben durfte, was ihr grösster Wunsch war.

Dem Bestatter Hans-Jörg Tschanen für die gute Beratung bei allen Bestattungsaufgaben.

Meinen lieben Verwandten, Nachbarn, Freunden und Bekannten sowie allen, die Henriette in ihrem Leben Gutes erwiesen und sie auf ihrem letzten Weg begleitet haben.

Alle, die mit lieben Worten Trost gespendet haben, sowie allen, die mit Blumenschmuck oder Spenden die Verstorbene geehrt haben.

Henriette wird immer in unseren Herzen bleiben.

Hünibach, im November 2018